

家庭学科、福祉学科を兼ね備えた都立初の専門学科高校



東京都立赤羽北桜高等学校

新時代・令和を新設校で過ごそう！来年、再来年に開設する
学校と共に成長する魅力 公立校が脚光を浴びている。
身の歩みが学校の歴史になるといつても過言ではない。このよ
うに、大きな魅力を秘めた開設準備中の3校を紹介する。

新設校3校を紹介

準備室8人で開校への最終調整に入っている。大きな特徴は、家庭学科、福祉学科という2つの学科を兼ね備えた都立で初めての専門学科高校であることだ。卒業と同時に調理師の資格が取れる調理科（申請活動を実施したりするな

大学や専門学校など上級学校と連携して探究活動を充実させるとともに、地域とも連携して「スクールレストラン」や「親子サロン」を実施したりボランティア活動を実施したりするな

込めた。

1期生として学校の歴史を作ろう！

幅広い科目の中から自分で科目を選択し学習できる
「足立地区チャレ ジスクール（仮）」
ヤレンジスクールの素晴ら
しいところは、新しい時代
ショーンにも「教育のベーシ
カ」をスタートさせ
て、一人一人の生徒のキャ

<http://www.akabanehokuo-h.metro.tokyo.jp/site/zen/>

体験的・実践的な学習を通じ生徒を育成

少子高齢化に対応する介護人材や保育人材の育成、そして、人の心を豊かにする食の追求をする調理師の養成が期待される現在。1期生となる現中学3年生にとっては、待望の新設校となるはずだ。

2022年4月、
公立では全国初となる
小中高一貫教育校
が東京都立川市に開校する。
仮称は「東京都立
小中高一貫教育校」。
今年4月1日、都立
立川国際中等教育学
校内にある「開設準備室」に着任した市
村裕子校長、田中純
子副校長、吉田裕介
主幹教諭、高橋陽子
主任教諭を軸に、教
育系と事務系が連携
して開校に向けて取
り組んでいる。

市村校長が「教育
にはゴールがないので、取
り組みたいことはたくさん
あります。小学校を中心につくっていますが、小中高



世界を舞台に活躍する人材を育成

12年間の一貫教育における
小学校部分であり、12年後
はどうあるべきかを常に考
えています」と説明した通り
り、「一丸となり準備を進め
ている。

で募集する。一学年から理学療法士による4時間の英語の授業を実施するほか、小学校段階からで南側の敷地に新たな校舎で第二外国语にも触れる機会を設定する。

公立では全国初の小中高一貫教育校 小学校段階から第一外国語に触れる機会設立世界を舞台に活躍する人を育てます」という理念通り、語学力と言語能力の育成と探究的な学びを重視していることが特徴。募集は小学1年生80人。男女40人ずつで、海外帰国児童・在京外国人児童も80人の内数教育系の4人＝写真＝と複数の事務系職員が連携し開校に向けて取り組んでいる。

「学校を一からつくるというのは夢があります」と

が建設される。校舎の完成は22年夏頃を予定しており、それまでの期間（およそ1学年間）は仮設校舎での学校生活となる。校舎や校庭の完成を待ちながらの学校生活となるが、1期生として歴史をつくっていくことには大きな価値があるだろう。

「学校を一からつくるというのは夢があります」と

設定 ニング・コモンズ」なども満載だ。

リア支援を行っていく。
これまでの学校生活で人間関係に悩んだ生徒でも、ホームルームや部活動と並行し、同好の士が集まるゼミナールに入れれば自分の“居場所”が見つけやすいはず。さらには、ゼミナールでは「ゼミ室」を設け、生徒同士が過ごしやすい環境を整えるなど細やかな気配りがされているのだ。現在の中学生2年生は1期生となるチャンス。ぜひ内容充実の開設準備室の公式サイト（アドレス別掲）をチエック。

なお「足立地区チャレンジスクール（仮称）」の特色が分かる第3回「新設校説明会」は12月13日に足立区生涯学習センターで行われる。

し学習でせん

<http://www.a-challenge-j.metro.tokyo.jp/index.html>